

Carlos A. Reyes Berrios



Carlos A. Reyes Berrios es ingeniero profesional con 34 años de experiencia en el sector energético de Puerto Rico. Posee un Bachillerato en Ingeniería Eléctrica de la Universidad de Puerto Rico del recinto de Mayagüez y estudios graduados en sistemas de potencia.

La experiencia profesional del ingeniero Reyes incluye 17 años con la Autoridad de Energía Eléctrica de Puerto Rico, durante los que formó parte del equipo de desarrollo del Sistema de Administración de Energía (EMS) y por siete años dirigió las Operaciones del Sistema Eléctrico, responsable de gestionar la red de transmisión y el parque generatriz del país.

Posteriormente ha laborado en la empresa privada desempeñándose por los pasados 14 años como responsable de las operaciones de EcoElectrica L.P.

includiendo los últimos diez años como CoPresidente de la Empresa.

El Ingeniero Reyes dirigió con éxito el restablecimiento del sistema eléctrico luego del Huracán Georges en el 1998 por lo que fue reconocido al Honor Roll de la American Public Power Association y como Ingeniero Distinguido por el Colegio de Ingenieros de Puerto Rico. Es miembro de la asociación de honor de ingeniería Tau Beta Pi y miembro senior del Instituto de Ingenieros Electricistas y Electrónica.